



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Werksausschusses des Eigenbetriebs Stadtentwässerung
vom 30.01.2023

Öffentlicher Teil

TOP 5.3 Logo SeH und Homepage

Herr Orschekowski kündigt an, dass man in der nächsten Sitzung des Werksausschusses das im Dezember neu eingeführte Modell zum digitalen Entwässerungsantrag vorstellen werde.

Auf der Homepage werde man nun auch noch einmal die Möglichkeiten für Zuschüsse im Rahmen der Aktion Wasserzeichen bewerben, da das Interesse der Bürger hieran bisher zu wünschen übriglasse.

Das Logo sei bei der Erstellung der Homepage entstanden. Es vereinige die Symbole von Homburg und die Symbole der Umwelt und des Wassers.

AM Marc Piazolo erkundigt sich, ob die Homepage der Stadtentwässerung auf der Homepage der Stadt eingebunden werden solle. Herr Orschekowski erklärt, dass hinter der Homepage der Stadtentwässerung noch die Datenbank stehe, welche auch vom Datenschutz her aufwendig sei, weshalb man alles auf einem vom Land freigegebenen Server liegen habe und dies auch so belassen möchte.